

Le mardi 7 Décembre 2011 à 9h du matin, à Aix,
Le Groupe relais de l'APF était invité pour essayer le
nouveau bus accessible pour les PMR.

di 7 Décembre 2011
provence.com



Maryline et Alice ont participé à l'inauguration.



La nuit, un groupe « de casseurs » ont tenté d'abîmer le car
Mais heureusement la palette fonctionné (ouf !).

LES NOUVEAUX CARS
Bus: Keolis annonce la couleur
Des véhicules neufs rouge et or et la nouvelle agence rue des Cordeliers dévoilés hier



Place de l'Archevêché, Keolis, le nouveau délégataire du réseau de transports urbains aixois, a dévoilé, après un lâcher de ballons, le bus de 2012, aux couleurs de la communauté du pays d'Aix, rouge et or. Les élus de la CPA ont ensuite inauguré rue des Cordeliers la future agence commerciale (qui sera opérationnelle le 4 janvier) en présence de Patrick Jeantet, directeur général du groupe, et Hervé Lefevre, directeur des réseaux urbains. 70 m² d'espace accueil qui seront ouverts du lundi au samedi de 8 h 30 à 19 h - depuis le déménagement de l'Office de tourisme, les usagers sont dirigés provisoirement vers la gare routière. "Tous les bus seront neufs le 1^{er} janvier, précise Clémence Cordier, responsable marketing. Ils seront accessibles aux personnes handicapées, fonctionneront au diester, un des carburants les moins polluants à ce jour, et seront de toute façon aux dernières normes environnementales. Tous auront la vidéosurveillance et un système d'information dynamique à bord, à la fois sonore et visuel."



Essais de la montée du bus par Maryline sous l'œil attentif de Janine.



Photo avec Mme le Maire et les officiels de la Mairie d'Aix en Provence.